

## SANTA MARTA DE TORMES



A la izquierda, David Mingo durante su intervención; y a la derecha, varios niños entregaron un regalo a Jorge D'Alessandro. :: FOTOS: M. SERNA

## D'Alessandro apadrina la zona deportiva de Valdelagua, Átika y Aldebarán

Más de 300 personas se dieron cita ayer para acompañar al exportero argentino, que descubrió un tótem con su nombre y su silueta

:: REDACCIÓN / WORD

**SANTA MARTA DE TORMES.** El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes reunió en la mañana de ayer a más de 300 personas entre las que se encontraban representantes de instituciones, de asociaciones, clubes, vecinos y personas ligadas al mundo del deporte para dar nombre a la zona deportiva de Valdelagua, Átika y Aldebarán, que a partir de ahora se conoce como Zona Deportiva Jorge D'Alessandro.

El acto contó con la presencia del exportero argentino y residente en Santa Marta de Tormes desde el año 1979, quien -junto al alcalde de la localidad, David Mingo- descubrió un tótem con su silueta y su nombre y recorrió las instalaciones del campo de fútbol, así como los vestuarios, personalizados con imágenes míticas del exportero como la victoria en el Santiago Bernabéu o la del penalti detenido a Charly Rexach.

En el acto estuvieron los miembros del equipo de Gobierno, diputados provinciales como Carlos García Sierra o Manuel Hernández, algunos excompañeros de Jorge D'Alessandro como Enrique o Pedraza o exfutbolistas de la Unión Deportiva Salamanca como Walter 'Cuqui' Silvani. Tampoco faltaron a la cita los presidentes de la Unión Deportiva Santa Marta, Roberto Bue-

nadicha; y de Unionistas, Miguel Ángel Sandoval, y representantes del Salamanca CF.

Hay que recordar que el proyecto de la Zona Deportiva Jorge D'Alessandro se está realizando en tres desglosados, dos de ellos finalizados y cuenta con una inversión de 450.000 euros. Se trata de una superficie de 4 hectáreas que cuenta con un campo de fútbol 7 de hierba artificial, vestuarios, pistas de pádel y parque infantil y biosaludable.

Durante las intervenciones, David Mingo recordó el empeño para «cambiar Santa Marta y la percepción que las personas tienen de nuestra localidad, tanto la de los que sois vecinos como la percepción de las personas foráneas. Hemos cambiado nuestra localidad en muchos aspectos y uno de ellos es la apuesta firme y decidida por el deporte, con mayúsculas, tanto en la promoción

del mismo como en la creación de nuevas y necesarias infraestructuras que den cabida a toda esa demanda. Permittedme que sea atrevido, o mejor dicho, objetivo si digo que lo hemos conseguido».

Según afirmó durante su discurso el primer edil santamartino, «la localidad es a día de hoy el referente, con las infraestructuras deportivas más modernas, completas e importantes de la provincia de Salamanca».

Por su parte, Jorge D'Alessandro se mostró «infinitamente agradecido por apadrinar una infraestructura que será muy importante para la formación y el desarrollo del deporte en Santa Marta de Tormes».

El acto finalizó con un torneo triangular entre los conjuntos de categoría alevín de primer año de la Unión Deportiva Santa Marta, Salamanca CF y Unionistas.

## S. MIGUEL DE VALERO

## Desciende la producción de miel en un 20% en la cooperativa Reina Kilama

:: M. J. GUTIÉRREZ / WORD

**SAN MIGUEL DE VALERO.** La cooperativa Reina Kilama, de San Miguel de Valero, ha celebrado su asamblea anual, a la que han asistido un centenar de socios y en la que se hizo un repaso por la producción y ventas de 2018. Así, el presidente, Santiago Canete, señaló que la producción de miel se ha reducido en un 20%, aún así, la cooperativa ha recogido 1,3 millones de kilos, cuando un año normal está en 1,5 millones; y la de polen se ha reducido en el 35%, llegando esta campaña a los 270.000 kilos.

Respecto a las ventas, están siendo mucho más lentas que otros años debido a la situación tan mala por la que está atravesando en sector, «pero no podemos quejarnos», añadió Canete, pues ya están vendidos entre 850.000 y 900.000 kilos de miel y el polen está prácticamente vendido en su totalidad; por lo que a pesar de estar «paralizadas las ventas tanto en España como en Europa, la cooperativa no va muy mal».

También se abordó en la asamblea las altas y bajas de la cooperativa, siendo cuatro las incorporaciones de gente joven en 2018 y ninguna baja.

Por otro lado se comunicó a los socios que el próximo 2019 se cumplen 20 años de la creación de la sede, por lo que se está pensando en celebrarlo con algunos actos, aunque aún no se ha acordado nada en firme.

Una comida de confraternidad puso fin a la reunión.

## MORILLE

## El apadrinamiento de obras de Ángel Mateos comienza con la pieza 'Gran Menhir IV' de 1986

Tras el acto, los más pequeños pudieron disfrutar con la presencia de Papa Noel

:: M. JESÚS GUTIÉRREZ/WORD

**MORILLE.** Con la presencia de los alcaldes de Doñinos, Manuel Hernández, y de Villavieja de Yeltes, Jorge Rodríguez, así como del hijo del escultor Ángel Mateos, Ángel Manuel Mateos; el primer edil de Morille, Manuel Ambrosio Sánchez, presentaba ayer el primer acto de apadrinamiento de obras de Ángel Mateos, artista natural de Villavieja y cuyo museo del Hormigón se encuentra en Doñinos.

Fue un acto que tuvo lugar en el salón de plenos del Ayuntamiento



Asistentes al acto de apadrinamiento, ayer en Morille.

y que contó con la asistencia de un buen número de personas, que pudieron admirar la obra denominada 'Gran Menhir IV', de 1986, que permanecerá en dicho salón durante tres meses, tras el apadrinamiento

de ayer por parte del Consistorio del municipio.

El acto, que finalizó con un vino español para todos los presentes, contó con una sorpresa, sobre todo para los más pequeños, que recibie-



Las autoridades con la obra 'Gran Menhir IV'. :: FOTOS: AYT0

ron la visita de Papa Noel, al que le pudieron contar todo aquello que quieren durante estas navidades.

De esta forma se iniciaban las celebraciones navideñas en Morille y también la campaña para poner en

valor la obra de Ángel Mateos con una serie de apadrinamientos que se sucederán en el tiempo y que correrán a cargo de diversos municipios de la provincia relacionados con la vida y obra del artista salmantino.